

FOOTBALL. National. CA Bastia - Chambly

« Il faut regagner rapidement »

Guillaume Henry, milieu de terrain du FC Chambly, de retour après une blessure



(LP/Florent Perville.)

Stade du Mesnil-Saint-Martin (Chambly), le 18 octobre. Guillaume Henry n'a pas marqué depuis la rencontre face aux Strاسبourgeois. Le milieu de terrain, de retour après un mois d'absence, espère bien remettre son compteur en route dès ce soir.

LE CHIFFRE

BLESSÉ AU MOLLET DROIT depuis un mois, Guillaume Henry fait son retour pour le déplacement de Chambly, ce soir (20 heures) au CA Bastia. Meilleur buteur du club (7 buts), le milieu de terrain revient dans un groupe qui n'a plus gagné depuis deux mois et sa victoire contre Dunkerque (3-0). L'ancien Beauvaisien sait que le promu doit rapidement retrouver le chemin de la victoire.

Avec un milieu et une attaque à la peine depuis trois matchs (1 D, 2 N), vous sentez-vous investi d'un rôle particulier pour votre retour ?

GUILLAUME HENRY. Non, je ne mets pas de pression particulière. Ça me dérangeait juste de ne pas pouvoir jouer. C'est tout un collectif qui doit retrouver de l'efficacité. Quant à moi, je n'ai pas marqué depuis un moment (NDLR : quatre mois, et la victoire contre Strasbourg, 2-1). Mais je ne cogite pas parce que j'ai fait 2-3 passes décisives depuis. Faire marquer me va aussi bien que marquer. **Comment avez-vous vécu le derby face à Amiens SC la semaine dernière ?**

0 défaite à domicile cette saison pour le CA Bastia.

Ce soir, une victoire du FC Chambly sur le terrain du CA Bastia serait une belle performance. En effet, l'équipe corse est, avant le coup d'envoi de cette 22^e journée, la seule formation de National toujours invaincue à domicile cette saison (3 V, 6 N). De leur côté, les Camblysiens n'ont plus gagné à l'extérieur depuis près de cinq mois.

J'étais un peu frustré de ne pas pouvoir les aider. C'était un match intense où personne ne voulait céder. On a été un peu heureux sur la première mi-temps. Après, en seconde période, on aurait pu l'emporter. Sur le contenu, on a joué contre une équipe qui a mis beaucoup d'impact et on a eu du mal à se procurer des occasions. Au milieu, les joueurs n'avaient pas forcément l'habitude de jouer ensemble. On a manqué de repères. **Seulement cinq longueurs séparent Chambly de la zone rouge. Faut-il s'en inquiéter ?**

Je ne nous sens pas forcément en danger parce que, on l'a vu sur les derniers résultats, toutes les équipes s'accrochent. De notre côté, il faut regagner rapidement. Surtout à l'extérieur. C'est toujours plus motivant et ça nous permettrait de réenclencher une dynamique positive. Parce que, même si ce n'est pas alarmant, derrière ça commence à revenir.

« On sait que les matchs en Corse ne sont jamais évidents à jouer »

Le CA Bastia n'a pas perdu un seul match à domicile cette saison...

Il y a toujours un début à tout. Ça nous ferait du bien de faire un coup là-bas. C'est un concurrent direct et on sait que le maintien va se jouer contre ces équipes-là. L'ambiance ? On sait que les matchs en Corse ne sont jamais évidents à jouer. C'est toujours un contexte particulier. Mais j'ai déjà joué à Calvi il y a deux ans avec Beauvais, et Chambly aussi. On sait à quoi s'attendre. **Propos recueillis par JÉRÉMIE LONGUET**

Popelard, première en 2015

Pour son plus long déplacement de l'année, ce soir (20 heures) au CA Bastia, le FC Chambly enregistre le retour de deux de ses cadres au milieu de terrain. Outre Guillaume Henry, John Popelard revient dans le groupe. C'est sa première apparition sur une feuille de match en 2015 après les trois matchs de suspension dont il a écoupé après son carton rouge contre Dunkerque (3-0) le 19 décembre. « Ça fait deux mois que je n'ai pas joué alors je reviens avec beaucoup d'envie et de détermination », savoure le milieu de terrain qui connaît l'importance de ce déplacement en Corse, sur le gazon synthétique du stade Erbajolo. « On doit se rassurer à l'extérieur pour combler ce petit manque de confiance que l'on a depuis quelques matchs, analyse Popelard. Un nul serait déjà un bon résultat. Il faut surtout éviter la défaite. »

Tagaye en attaque

Julien De Vignat, l'ancien capitaine jusqu'à la saison dernière, revient lui aussi en lieu et place d'Ibrahim Traoré, touché à un genou contre Amiens SC la semaine dernière (2-2). « J'avais déjà mal et j'ai repris un coup », explique le défenseur. Rosère Mangiela, également blessé (cuisse) pendant le derby, qui n'a pas été retenu. Après une petite incertitude, c'est finalement Mohamed Tagaye, préféré à Elton Ngwatalla, qui complètera le groupe en attaque. « J'en ai fini avec mes pépins physiques », assure l'ailier qui n'est plus entré en jeu avec l'équipe première depuis le déplacement au Paris FC (3-0) le 21 novembre.

CA BASTIA - CHAMBLY (aller 1-1), ce soir (20 heures), stade Erbajolo à Bastia. Arbitre : M. Leliu. Chambly : (garni) Aupic, Deberles - De Araujo, Ba, Wormé (cap.), De Vignat, Doueigne, G. Doucoure, Rodrigo, Segouti, Henry, Popelard, Raddas, L. Doucoure, Tagaye, Sangaré. Entr. : B. Luzi.

VOLLEY. Le club a assigné l'ancien président et le commissaire aux comptes hier Beauvais sera fixé début mars

LA PREMIÈRE SEMAINE de mars sera très chargée sur le plan extra-sportif pour le Bouc Volley, en proie à de gros soucis financiers. Déjà convoqué devant la justice le mardi 3 mars dans le cadre d'une enquête préalable à mise en redressement judiciaire du club, le président, Eric Bataller, saura le 5 si le tribunal de grande instance de Beauvais accède à sa requête et mandate un expert judiciaire pour auditer les comptes des quatre dernières années. L'avoocat du club en a fait la demande hier matin. Assignés par le Bouc Volley, Joël Thiébaud, le président histori-

que, qui a passé la main à Eric Bataller le 30 juin, et Jean-Louis Vogel, le commissaire aux comptes présent hier, ont fait savoir qu'ils s'opposent à cette expertise judiciaire.

Une curieuse association

L'avocat du club a expliqué que le Bouc voulait savoir « si le commissaire aux comptes a bien fait son boulot ». Il a ainsi mis en avant l'écart entre la « situation nette de +1 000 € au 15 avril » et le déficit de 256 015 € au 30 juin. Il a aussi souligné de grosses sommes versées par le club à une association, Beauvais Promotion, qui

a perçu du club plus de 230 000 € pour l'exercice 2012-2013 et 137 500 € en 2013-2014.

« Beauvais Promotion est 100 % légitime », a souligné à l'issue de l'audience M^e Marc Baclet, l'avocat de Joël Thiébaud. Cette société était chargée de trouver des sponsors. « Dans sa plaidoirie, il avait réfuté les arguments du club. « Il est inadmissible que des soupçons sans fondement puissent conduire à une expertise qui s'apparente à une enquête de police. De plus, Eric Bataller faisait partie du bureau depuis novembre 2014 et assistait aux réunions depuis le dé-

but de l'année 2013 déjà, il avait donc une parfaite connaissance de la situation. » Eric Bataller, lui, a toujours nié avoir eu connaissance de la situation.

Quant à l'avocat de Jean-Louis Vogel, il a estimé que son client était « victime d'un règlement de comptes entre l'ancien et la nouvelle équipe dirigeante » et rappelé que « le refus de certifier les comptes » n'était pas une faute ». Il a indiqué par ailleurs que le redressement fiscal de 156 236 € (soldé en juin) infligé au club avait « fait l'objet d'une provision ». Verdict le 5 mars. **V.M.**

National/1a 22^e journée

Ce soir, 20 heures
Paris FC - Dunkerque
Bastia - CHAMBLY
Epinal - Istres
Bourg-Pét. - Le Poiré-sur-V.
Colomiers - Fréjus - St-Raph.
Colmar - Avranches
Marseille Cons. - Strasbourg
Lugon - Amiens SC
20 h 30
Boulogne-sur-M. - Red Star

	CLASSEMENT																
	Pts	J.	G.	N.	P.	D.	C.	Diff.									
1 Paris FC	41	21	12	5	4	32	16	16									
2 Bourg-Pénomas	37	20	11	4	5	33	18	15									
3 Red Star	36	19	11	3	5	32	15	17									
4 Boulogne-sur-M.	34	20	9	7	4	32	19	13									
5 Strasbourg	31	20	8	7	5	26	21	5									
6 Dunkerque	30	20	8	6	6	19	17	2									
7 Avranches	29	19	8	5	6	27	22	5									
8 Lugon	27	19	6	9	4	16	13	3									
9 Chambly	26	19	7	5	7	29	26	3									
10 Amiens SC	25	19	6	7	6	27	26	1									
11 Colmar	25	20	6	7	7	23	26	-3									
12 Fréjus-St-Raph.	24	17	6	6	5	18	16	2									
13 Marseille Cons.	23	21	6	5	10	20	37	-17									
14 Colomiers	21	20	5	6	9	19	28	-9									
15 Le Poiré-sur-Vie	21	20	5	6	9	21	32	-11									
16 CA Bastia	20	20	3	11	6	-23	26	-3									
17 Istres	14	21	2	8	11	15	34	-19									
18 Epinal	10	19	1	7	11	19	39	-20									

Ligue 2/1a 25^e journée

Ce soir, 20 heures
AC Ajaccio - Auxerre
Angers - Laval
Arles-Avignon - Brest
Clermont - Créteil-Lusitanos
Dijon - Gazélec Ajaccio
Nancy - Châteauroux
Orléans - Tours
Valenciennes - Niort
Demain, 14 heures
Troyes - Le Havre
Lundi, 20 h 30
Nîmes - Sochaux

	CLASSEMENT																
	Pts	J.	G.	N.	P.	D.	C.	Diff.									
1 Troyes	49	24	15	4	5	37	13	24									
2 Brest	42	24	11	9	4	29	15	14									
3 Gazélec Ajaccio	41	24	12	5	7	30	25	5									
4 Dijon	40	24	12	4	8	28	24	4									
5 Angers	38	24	11	5	8	34	24	10									
6 Sochaux	38	24	10	8	6	25	20	5									
7 Nancy	35	24	9	8	7	33	28	5									
8 Auxerre	35	24	8	11	5	29	24	5									
9 Laval	35	24	7	14	3	25	20	5									
10 Le Havre	32	24	8	8	8	31	26	5									
11 Nîmes	32	24	8	8	8	29	33	-6									
12 Créteil-Lusitanos	30	24	6	12	6	33	33	0									
13 Orléans	29	24	6	11	7	24	26	-2									
14 AC Ajaccio	29	24	6	11	7	20	23	-3									
15 Clermont	25	24	5	10	9	31	35	-4									
16 Niort	25	24	4	13	7	21	27	-6									
17 Valenciennes	25	24	7	4	13	20	36	-16									
18 Tours	24	24	7	3	14	31	39	-8									
19 Châteauroux	19	24	3	10	11	21	36	-15									
20 Arles-Avignon	15	24	3	6	15	18	40	-22									

En bref

FOOTBALL

LE TABLEAU des quarts de finale de la Coupe de Picardie est d'ores et déjà connu. Beauvais (b) (DH) rencontrera Nesle (DH), tandis que Tergnier (PID) affrontera Saint-Maximin (PH). Balagny (DH) sera opposé au gagnant du match Breteuil (DH) - Chanuhy (DH), programmé le dimanche 1^{er} mars. Les vainqueurs des rencontres Vervins (DH) - Choisy (CEA 2) (28 février) et Senlis (DH) - Amiens SC (b) (CEA 2) (date à déterminer) se rencontreront.

BOXE

LE STAFF DE JACK CULCAY, futur adversaire de Cédric Vithu pour le Championnat d'Europe des super-welters, a proposé à son homologue creillois un report des enchères du combat, prévues lundi (à midi) à Rome. Une requête que ce dernier a refusée.